



FUNDACIONES

FUNDACIÓN CONOCIMIENTO Y CULTURA-UNIVERSIDAD PABLO DE OLAVIDE

Durante el año académico 2012-2013, la Fundación Conocimiento y Cultura ha desarrollado diferentes actividades y acciones cuyo objeto ha sido el fomento y la promoción de la investigación, las actividades académicas universitarias, el desarrollo de la infraestructura científica y el apoyo de la acción social y cultural en Andalucía a través siempre de la Universidad Pablo de Olavide. Estas acciones se encuadran dentro de las líneas de actuación aprobadas para el ejercicio 2012 que asciende a 193.543,77 €.

A continuación se describen las actividades de la Fundación Conocimiento y Cultura llevadas a cabo desde el pasado mes de julio de 2012.

Premios al Rendimiento Académico

A fecha de 29 de mayo de 2013 se entregaron un total de **108** premios que corresponden a las siguientes categorías:

- Premio al Mérito Académico. Promoción 2011-2012.
- Premio al Mejor Expediente de la UPO. Promoción 2011-2012.
- Premio al Mejor Expediente de cada titulación. 2011-2012.

Asimismo, se concedieron los Premios al Rendimiento Académico, que corresponden a los expedientes con mejores notas de acceso y a los mejores expedientes de primer curso y primer ciclo de cada una de las titulaciones de la Universidad Pablo de Olavide.



Proyecto Australia

El Centro Universitario Internacional de la Universidad Pablo de Olavide convocó en el último trimestre de 2012 una ayuda dirigida al personal docente e investigador de la Universidad, para la realización de una estancia académica o de investigación en una o varias universidades australianas.

La duración de la estancia, patrocinada por la Fundación Conocimiento y Cultura de la Universidad Pablo de Olavide, es de tres meses y a desarrollar en el periodo estival de 2013.

La selección de los proyectos estuvo a cargo de una comisión que estaba formada por un representante del Centro Universitario Internacional, otro de la Fundación Conocimiento y Cultura y un profesor de la Universidad Pablo de Olavide que haya realizado una estancia de investigación en alguna universidad australiana. En su decisión final se valoró el interés y viabilidad de la memoria investigadora, los compromisos adquiridos por la universidad receptora, el conocimiento de la lengua inglesa, el curriculum vitae y la diversidad del área de conocimiento del solicitante.

Colaboración proyecto Marco Polo (becas Leonardo da Vinci)

La Fundación Conocimiento y Cultura ha colaborado con la convocatoria del año 2012 de prácticas en empresas europeas a través del proyecto Marco Polo, enmarcado dentro del Programa Leonardo da Vinci perteneciente al Organismo Autónomo de Programas Educativos Europeos (OAPEE), adscrito al Ministerio de Educación y Ciencia. Esta colaboración para el curso 2012-2013 se ha plasmado en 32 prácticas de movilidad.

Gracias a la colaboración de la Fundación Conocimiento y Cultura, todos los seleccionados cuentan con una ayuda económica mínima de 400 € para cubrir algunos gastos ocasionados durante la estancia. Con estas ayudas de manutención se potencia la movilidad internacional mediante la cual los participantes desarrollan las capacidades y habilidades profesionales suficientes para complementar la formación profesional recibida en la Universidad. Asimismo, durante su estancia mejoran otras competencias como las lingüísticas y el conocimiento europeo, dos aspectos que facilitarán su inserción laboral en un ámbito internacional y nacional.



Estas prácticas están dirigidas a titulados universitarios de la Comunidad Autónoma Andaluza que hayan obtenido su título en los últimos 5 años, que hayan sido alumnos de la Universidad Pablo de Olavide en cualquiera de sus estudios oficiales o títulos propios, que no hayan disfrutado de una beca de prácticas del Programa Leonardo da Vinci con anterioridad y que no estén disfrutando de una plaza Erasmus o Sócrates en el periodo de realización de la actividad. Además, los seleccionados deben acreditar un nivel medio-alto del idioma del país en el que desean realizar las prácticas o del idioma de trabajo requerido para ese destino.

Las prácticas tienen una duración total de 14 semanas, de las cuales, al menos 13 serán para las prácticas en empresa y el resto para un curso de formación lingüística y socio-cultural en el país de destino.

Colaboración cursos Olavide en Carmona

Colaboración por parte de la Fundación Cajasol, patrono de la Fundación Conocimiento y Cultura, en los cursos de verano impartidos en el curso 2012-2013 en la Casa Palacios “Los Briones” de Olavide en Carmona.

Programas Estancias Académicas y de Investigación EEUU y Canadá

La actividad consiste en ayudas dirigidas a financiar estancias de carácter académico e investigador en Universidades de Estados Unidos y Canadá durante el curso académico 2012-2013. Las ayudas van dirigidas al personal docente y/o investigador y becarios de investigación de un Centro, Departamento o Grupo de Investigación de la Universidad Pablo de Olavide.

En esta convocatoria han sido cinco los beneficiarios, asignándose una ayuda mínima de 2.400 € y una máxima de 4.800 €. Las estancias se desarrollarán en:

- Gladstone, Institute. University of California San Francisco
- Université d'Ottawa
- University of Saskatchewan



- Université du Quebec à Montreal
- Université Laval Quebec